



Teoría de la Conspiración

Si bien, la mayor parte de la atención se la ha llevado el proceso de sucesión presidencial adelantado, con Morena y aliados por una parte y el Frente Amplio por otra, una vez que se definan ambas candidaturas presidenciales, viene una gran cantidad de procesos y negociaciones para definir a quienes buscarán las gubernaturas, presidencias municipales y posiciones legislativas que estarán en juego en 2024.

En Morena ya hemos visto cómo algunos prospectos se bajan, en tanto que otros suben, además de que se siguen barajando en ciertos estados y distritos varios nombres que

podría ser los abanderados de este partido y aliados para las elecciones del año que entra.

En el Frente Amplio, la negociación estará a todo lo que da para definir quiénes van a ocupar una candidatura, considerando que será algo complejo porque se trata de 3 partidos que buscarán defender sus zonas de influencia y quedarse con la posición, incluso a pesar de los resultados que pueda ofrecer una competencia interna.

Se trata de una actividad que de seguro sacará chispas por la gran cantidad de intereses que estarán en juego y la manera en que las dirigencias -nacional y las locales- pondrán sus cartas sobre la mesa y ofre-

cerán algo a cambio de la tan ansiada posición.

Para los bandos en competencia, asegurar que las nominaciones de sus candidatos se realicen en calma y no provoquen conflictos internos es el principal reto, pues si no se atienden las inconformidades -ahí está como ejemplo el caso Coahuila para Morena-, la derrota se puede hacer presente y la desbandada de militantes una realidad.

Así que pónganse cómodos porque se trata de un espectáculo que está a punto de dar inicio.

Comparta con nosotros su opinión en:

buzon@elindependiente.mx